
Судостроитель: CARVER

Год постройки: 2007

Модель: Крейсер

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 42' 10" (13.06m)

Ширина: 13' 7" (4.14m)

NO NAME — CARVER

Купить No Name — CARVER а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет
опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет
большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными
яхтенными производителями по всему миру.
Для того чтобы купить яхту No Name — CARVER а также проконсультироваться по любому вопросу связанному
с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор
The 42 Super Sport boasts abundant amenities and plentiful room to accommodate
your need to let go and lay back. A roomy, full-beam salon keeps the on-board party
lively well into the night, and a generous VIP stateroom accommodates your favorite
guests, along with two comfortable staterooms and two full heads. The large cockpit
will appeal to everyone's urge to splash into water activities. The fun side of the 42
Super Sport is fittingly completed by exceptional flair and panache. From its elegant
decor and designer accents, to the rich exotic woods throughout, the deluxe materials
on-board heighten the overall satisfaction of enjoying your personal retreat. With all the
fun and every inch luxurious, the extraordinary yacht lets you explore new and
wondrous places. Experience the ultimate escapism on-board the 42 Super Sport.  

Тип судна: Крейсер Подкатегория: Sport Cruiser

Модельный год: 2007 Год постройки: 2007

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 42' 10" (13.06m) Ширина: 13' 7" (4.14m)

Размеры

Вместимость воды: 400 Gallons Вместимость сточного бака: 50
Gallons

Объем топливного бака: 400
Gallons

Скорость, вместимость и масса
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Всего кают: 2 Всего ком. состава: 2

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Производитель: Volvo

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ
Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж
яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель
Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе
компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны
Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 -
21:00 EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd
St, STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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